

## Abenteurer Goldwaschen

21 mutige Abenteurer trafen sich am Morgen des 25.08.2018 um zusammen im Tösstal nach Gold zu schürfen.

Nach einer kurzen Einführung und Anekdoten aus seiner Zeit im Yukon, stimmte uns der Guide Zini auf das bevorstehende Abenteuer mit seiner Gitarre ein.

Die Stiefel werden montiert, die Schaufeln und Kessel gepackt und wir steigen gemeinsam in das Bachbett. Nun heisst es Schaufeln. Kies, Stein und Schlamm werden in ein Sieb gelehrt und anschliessend getrennt. Die Schlacke wird in einem Kanal durchgespült damit sich das Gold setzen kann. Nach getaner Schaufelei hatten sich alle eine Pause verdient. Bei Würsten und Hörnlisalat wurden die Batterien wieder aufgeladen. Das Wetter wurde immer regnerischer und kalt, aber die tapferen kleinen und grossen Goldsucher waren nun bereit das Gold aus der Schlacke zu schürfen. Die Waschpfannen wurden sorgfältig geschüttelt und geschwenkt um an die feinen kleinen Goldblättchen zu gelangen. Und Tatsächlich wurden alle sofort fündig. Das Goldfieber war ausgebrochen!

Trotz Regen und Kälte waren alle fleissig an der Arbeit und die Kinder liessen es sich nicht nehmen am Bach oder besser gesagt im Bach zu spielen. Ein Erinnerungsstein und ein Gläschen mit den gefundenen Goldflittern durften sich die kleinen Goldgräber aussuchen. Bei einem heissen Tee konnten sich alle wieder aufwärmen und mit einigen Liedern fand der sehr gelungen Anlass seinen Ausklang.

Hptm Mischa Kiesalter  
SOLOG Ostschweiz



